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A n fra 9 e 

der Abgeordneten MEISSL, DR.SCHMIDT 
an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Grenzland-Sonderprogramm für das Burgenland 

Nach vorliegenden Informationen kann das Grenzland-Sonderprogramm für das 
Burgenland nunmehr endlich realisiert werden. ~s bleibt jedochunverständ
lich, daß sich die Durchführung dieses von den burgenländischen Grenzland-

. . 
bauern so dringend benötigten Maßnahmenpaketes um Jahre verzögert hat. Be-
kanntlich konnte das Sonderprogramm für das Land Niederösterreich bereits 
im Jahr 1974 gesta~tet werden. 
Die' unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Land- und Forstwirtschaft die 

A n fra g e : 

1. Wie erklären Sie diese bedauerliche Verzögerung~ die bei der Realisierung 
des Grenzland-Sonderprogrammes für das Burgenland eingetreten ist? 

2. Wann hat die zuständige Landwirtschaftskammer für dieses Programm konkrete 
Vorschläge unterbreitet? 

3. Zu welchem Zeitpunkt hat die'Steiermärkische Landesregierung hiezu verbind
lich Stellung genommen und Zusicherungen bezüglich des finanzie11en Beitra
~es des Landes gegeben ? 

4. Wann ist Landeshauptmann Dr.Kery in diesem Zusammenhang erstmals von s1th 
aus an das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft herangetreten? 

5. Welche Schwerpunkte hat das nunmehr anlaufende Sonderprogramm für das Bur
genland aufzuweisen ? 
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